



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de León

19/08/2022

REGIONALES



Hay avances importantes para detener a asesinos de hijo de alcalde de Celaya: Berdeja

Ricardo Mejía Berdeja, subsecretario de Seguridad federal, informó que luego del asesinato de Guillermo Mendoza, hijo del presidente municipal de Celaya, Javier Mendoza, establecieron comunicación inmediata con el gobernador del estado, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, y adelantó que hay avances importantes para poder realizar la detención de los presuntos responsables de este hecho.

<https://www.elsoldeleon.com.mx/local/hay-avances-importantes-para-detener-a-asesinos-de-hijo-de-alcalde-de-celaya-berdeja-8757369.html>